

Los bancos pierden otros 4.000 millones de euros en depósitos en Febrero

Escrito por tucapital.es - 26/03/2015 11:33

En Febrero de 2015, los hogares y familias han retirado de los depósitos de bancos más casi 4.000 millones de euros, marcando el mínimo valor de los últimos 21 meses. En lo que va del año, han retirado casi 7.000 millones de euros y no nos extraña con el bajo tipo de interés que están ofreciendo:

- <http://www.tucapital.es/depositos/de...s-de-21-meses/>

Salu2.

=====

Re: Los bancos pierden otros 4.000 millones de euros en depósitos en Febrero

Escrito por masero - 27/03/2015 14:01

Es que empieza a ser ridiculo, la gente preferira tenerlo disponible en la cuenta a 0% antes de que se lo puedan contabilizar los bancos en su balance.

Menudo susto le dariamos a los bancos si todo el mundo empezase a cambiar su dinero de banco, se iban a preocupar y mucho, pero bueno, eso es algo que no se llegara a realizar nunca.

saludos

=====

Re: Los bancos pierden otros 4.000 millones de euros en depósitos en Febrero

Escrito por gaiterois - 27/03/2015 17:35

masero escribió:

Es que empieza a ser ridiculo, la gente preferira tenerlo disponible en la cuenta a 0% antes de que se lo puedan contabilizar los bancos en su balance.

Menudo susto le dariamos a los bancos si todo el mundo empezase a cambiar su dinero de banco, se iban a preocupar y mucho, pero bueno, eso es algo que no se llegara a realizar nunca.

saludos

Pero si es que no hay competencia, es otro oligopolio más de este país, a ellos no les preocupa perder depósitos si la gente contrata fondos sin tener ni la más mínima idea de donde invierten su dinero...así nos va...

=====